



L'Heure de la Bonne Nouvelle-2020-24

SÉRIE : La bonne nouvelle selon Luc EP24 | Jésus et les cas désespérés

Luc 8 v.41-56

En lisant le texte de Luc 8 v.41-56 nous découvrons l'histoire d'une femme qui souffre de pertes de sang. Selon les Juifs sur place, la femme, en touchant à Jésus, devait le rendre impur à cause de sa perte de sang. Pourtant, Jésus touche cette femme qui avait perdu tout espoir. Elle est guérie et il la rend pure. Pour Dieu il n'y a pas de cas désespéré.

Jésus désire vous sauver afin de vous réconcilier avec Dieu. Jésus fait des miracles encore aujourd'hui. Comme cette femme malade qui était dans un découragement complet, Jésus peut vous guérir, vous redonner l'espoir et vous offrir un nouveau départ. Vox-Pop: Connaissez-vous une personne qui, par la prière, a été délivrée d'une situation désespérée?

Avec Jean-Pierre Cloutier, François Fréchette, Jeffrey Laurin, Jean-François Moquin et Dominique Angers

www.hbn.ca

L'heure de la Bonne Nouvelle

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com